
Протокол № 2 

заседания Штаба воспитательной работы  

от 09.11.2023 г. 

Присутствовали: 

Половинка Т.А. Директор школы 

Сухорукова Е.Б. Заместитель директора по воспитательной работе 

Седуш Н.А. Заместитель директора по учебно-воспитательной работе 

Земба Н.С. Советник директора по воспитанию и взаимодействию     с   

 детскими     общественными  объединениями, руководитель  

юнармейского отряда 

Евстратова К.С. Председатель первичного отделения «Движения первых» 

Белорусов В.Л. Руководитель школьного спортивного клуба 

Бобнева М.В. Председатель совета школы 

Гаер Е.В. Школьный уполномоченный по правам ребенка 

Ефименко В.Г. Заведующая школьной библиотекой 

Кушнеренко Н.С. Педагог- психолог 

Малинка С.И. Руководитель методического объединения классных 

руководителей 1-4 классов 

Черныш Л.Ю. Руководитель методического объединения классных 

руководителей 5-11 классов 

Межова Г.И. Руководитель школьного отряда волонтеров «Вместе», клуба 

«Юный патриот» 

Михайлова Н.В. Руководитель школьного телевидения 

Рыбина В.В. Руководитель школьной театральной студии «Мы» 

Труш Н.А. Руководитель школьного отряда ЮИД «Перекресток» 

Чуприна К. Председатель совета обучающихся - совета старшеклассников 

 

Повестка заседания: 

1. О выполнении решения заседания ШВР № 1. 

2. Преемственность в учебно-воспитательном процессе при  переходе ко 2-й ступени 

обучения. 

3. Посещение   уроков  «Разговоры о важном» 

4. Планирование мероприятий на 2 четверть. 

5. Анализ воспитательной работы за 1 четверть 2023-2024  учебного года. 

6. Организация работы по профилактике правонарушений  среди обучающихся. 

7. Поддержка деятельности школьных общественных объединений и организации. 

8. О принятии участия в проекте «Орлята России».    

Ход заседания: 

1. Слушали. зам. директора по воспитательной работе Сухорукову Е.Б.. с результатами 

работы по протоколу № 1: 

-  информация по социальному паспорту классов и школы была собрана вовремя; 

- разработана и утверждена модель внеурочной деятельности; 

- осуществлена синхронизация планов ВР классов с календарным планом ВР школы 

Постановили: 

 работу по выполнению протокола № 1 считать удовлетворительной. 

Проголосовали «за» единогласно. 

2. Слушали заместителя директора по по учебно-воспитательной работе Седуш Н.А. о 

преемственности в учебно-воспитательном процессе при  переходе ко 2-й ступени 

обучения.  Седуш Н.А. озвучила сложности при  переходе ко 2-й ступени обучения. 

Переход учащихся из начального в среднее звено школы - одна из педагогически 

наиболее сложных проблем, а период адаптации в 5-м классе - один из труднейших 

периодов школьного обучения. Это своеобразное испытание и не только для 



школьников, но и для педагогов. Классному руководителю необходимо за короткое 

время узнать детей и их семьи, научиться эффективно, управлять деятельностью 

учащихся; быть их проводником и наставником. Учителю начальной школы предстоит 

доказать, что он хорошо подготовил школьников к обучению в старшем звене и 

вооружил их всеми необходимыми знаниями, умениями, навыками, как учебными, так и 

общеучебными. Не следует также забывать, что пятиклассники - это уже младшие 

подростки, и подходы к их обучению нужно строить в соответствие с этим возрастным 

периодом. 

 Постановили: 

учителям начальной школы и учителям-предметникам основной школы работать в 

тесном сотрудничестве. 

Проголосовали «за» единогласно. 

3. Слушали советника директора по воспитанию и взаимодействию     с    детскими    

 общественными  объединениями Земба Н.С., которая  остановилась на значимости   

введения занятий «Разговоры о важном» в 1-11 классах.  Ознакомила с итогами 

посещения «Разговоров о важном» 

Постановили информацию принять к сведению. 

Голосовали «за» единогласно. 

4. Слушали советника директора по воспитанию и взаимодействию     с    детскими    

общественными  объединениями Земба Н.С. с рекомендациями плана работы на 2 

четверть.  

Постановили информацию принять к сведению. 

Голосовали «за» единогласно. 

5. Слушали зам. директора по воспитательной работе Сухорукову Е.Б.. с результатами 

работы по воспитательной работе за 1 четверть 

 Постановили: считать воспитательную работу за 1 четверть реализованной в полном 

объеме. 

Голосовали «за» единогласно. 

6. Слушали психолога школы Зеленину Н.С., которая представила план занятости 

несовершеннолетних, состоящих на профилактическом учете на период   2 четверти 

Постановили информацию принять к сведению. 

Голосовали «за» единогласно. 

7. Слушали советника директора по воспитанию и взаимодействию     с    детскими    

общественными  объединениями Земба Н.С. об организации совместной деятельности 

всех детских общественных организаций на базе МАОУ СОШ № 37: совет 

старшеклассников, РДДМ, отряд волонтёров «Вместе», клуба «Юный Патриот», 

отряда «ЮИД», ДЮП. 

Постановили провести совместные мероприятия РДДМ и Совета старшеклассников во 2 

четверти 2023-2024 учебного года. 

Голосовали «за» единогласно 

8. Слушали советника директора по воспитанию и взаимодействию     с    детскими    

общественными  объединениями Земба Н.С. о проекте  «Орлята России». 

Постановили принять участие  в программе развития социальной активности младших 

школьников «Орлята России» 3 «Г» класс, классный руководитель Рябова В.И. 

Голосовали «за» единогласно 

 

 

Секретарь                                                                                                       Земба Н.С. 

 

Руководитель ШВР                                                                                    Сухорукова Е.Б. 


